
 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

ロンＤ．バートン ［アメリカ］
第2560地区ガバナー山 﨑 堅 輔 [中　 条]
第４分区ＡＧ 鈴 木 守 男 [三条東]
会 長 草 野 恒 輔
幹 事 平 松 修 之
Ｓ Ａ Ａ 齋 藤 嘉 一

事 務 局 〒955-8666三条市旭町2-5-10

 TEL 0256-35-3477　FAX 0256-32-7095
E-mail info@sanjo-minami.jp

URL http://www.sanjo-minami.jp

三条信用金庫 本店内

国際ロータリー会長

先々週の出席率 

こんにちは。 
 

昨年５月国民栄誉賞を授与された元巨人の松井は、夏の甲子園で高校球

児達のプレーを見て次のような感想を述べました。 
 

「高校球児の技術レベルは全体に上がっている。投手は色々な球種を持

っているし、直球でも 150 キロを投げる。20 年前は 150 キロなど出な

い直球とカーブだけだった。現在の高校生バッターは 150 キロでも打つ。

しかし、変化球についていくのは難しい。従ってバッターで昔程の飛びぬ

けた選手が出にくい。」 

そして、彼は現在の高校世代に向けて次の様なエールを送ったのです。 

「大事なことは、自分のやっている競技をどこまで愛せるかだと思います。

自分自身そこは崩れなかった。一度も。だからやめようと思ったことは一

度もない。やっぱり野球が一番好きだったし、どんなことがあっても野球

がしたいなって。 

小さい時、プロの世界なんて夢のまた夢でしたし、あんな田舎でプロ野球

選手になりたいって本気で言っていたら、お前はバカかって言われるよう

な所で育って・・・、でも、その気持ちがずっと途切れなかった。だから

こそ甲子園に行けたし、仲間にも出会えたし、運よくドラフトされて、巨

人という素晴らしいチームにも入ることもできたし、長島茂雄という素晴

らしい指導者にも出会えた。本当に lucky でした。僕の場合、運が良かっ

ただけですけど、そうじゃない人もいる。その中でもやはり、好きってい

う気持ちを持てることが一番大事と思います。」 

 

確かに松井は現役を辞めてもいい顔していますね。 

充実した人生なのかな。 

会長挨拶 
三条南ロータリークラブ会長 

草野恒輔 

会員50名中36名

4/16 三条RCへ

4/17

4/17

4/19

燕RCへ　　  加藤峰孝君

中条胎内RC20周年式典へ

馬塲信彦君　韮澤喜一郎君

93.75%(4/7)

　　　　渡辺俊明君

池田　稔君　西巻克郎君

野島廣一郎君　渡辺俊明君

三条東RCへ

船久保孝志君　星野健司君

加藤峰孝君　佐藤秀夫君

出 席 率 

先週のメークアップ 



お待ちかねの 2 句。 

テレビみる みな監督で マジ強気 

合コンで 空振りつづく 元球児        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

下記によりゴルフコンペを行います。 

奮ってのご参加をお願いいたします。 

      

日 時   4 月 14 日（月） ９：３４スタート        

      大会会場  湯田上カントリークラブ  

 ５７－３０４０ 

 ・・・プレー後、旬例会会場に合流いたします。 

 

 

4 月 12 日（土）於：小千谷市総合体育館他 

 

 

 

 

 

 

 

 
     

 

  

 

～ 4月 21日  14,000円 

今年度累計 688,661円～  
 i 

平 松 修 之  幹事 

佐々木ガバナーエレクト事務所より  

① 「地区研修・協議会」出席、協力お礼 

   ※ 4 月 12 日（土）於：小千谷市総合体育館 当クラブより 14 名出席 

② 「会員増強セミナー」開催のご案内 

日 時     2014 年 5 月 24 日（土） 13：30～ 16：00 

  会 場     小千谷市総合福祉センター「サンラック小千谷」 

  ※ 出席義務者 ： 2014～15 年度クラブ会長、会員増強委員長 

 

幹事報告 

草 野 君 19日（土）、ＢＳＮの「情熱新潟」で、
長谷川さんが取材されておりました。
うれしい限りです。

平 松 君

来ました。待望の1時間切りが達成
出来てハッピーです。
地区協の報告よろしくお願いします。

荒 澤 君 BOX担当 ご苦労様です。

昨日、“新潟ロードレース”で走って

週報を見てビックリしました。
かすかに喜んでいる写真となりまし
たでしょうか？
BOXに協力いたします。

BOXに協力いたします。

田 中 君 ＢＯＸへのご協力、ありがとうござい

佐藤(秀)君、鈴木(圀)君、滝口君、田代君

銅冶君、西巻君、渡邊(光)君

ました。

馬 塲 ( 信 ) 君

三条市青少年育成市民会議より 「平成 26年度三条市青少年健全育成市民大会協力のお願い」 

 ◆市民大会開催要項 

  テーマ        「地域での子育てはあいさつから ～人と人との豊かなかかわり合いをひろげよう～」 

  日 時     2014 年 7 月 19 日（土） 13：00～ 16：30 

  会 場     第一部 本大会 ・・・中央公民館 大ホール 

         第二部 街頭啓発活動 ・・・イオン三条店他 

  本大会講演会  『つなげよう！学校と地域社会 ～子どもたちの未来を拓くために～』 

          講師  教育改革実践家、杉並区立和田中学校元校長、 

元リクルートフェロー   藤原 和博氏 

Club Forum  クラブ・フォーラム 



 

 

 
地区研修リーダーの鈴木パストガバナー、佐々木ガバナーエレクト主催の第

１セッションに、佐々木会長エレクト、松﨑幹事エレクトと共に参加させてい

ただき、RI 会長の会員 122 万人を 130 万人にの増強目標を受け、地区目標

も 2,038 人を 2,240 人にすると佐々木ガバナーエレクトは切望されました。 

「会員増強及び会員維持」に関する DVD を視聴した後、各分区の代表者７名

による「会員増強への抱負」についてのショートスピーチを聞きました。 

その後「会員増強目標 10％達成」のための分区別討議が行われ、第 4 分区

菊池ガバナー補佐エレクトより各クラブに対し具体的な目標人数の発表があ

り、三条 5 名・燕 3 名・加茂 3 名・三条南 5 名・分水 3 名・見附 2 名・吉田

2 名・三条北 7 名・巻 1 名・田上あじさい 1 名・三条東 3 名でした。 

地区の要望として、職業分類の再検討を行い、早急な会員候補者リストを作

成し、特に若い会員・女性会員の入会を推進し、純増 10％を達成してほしいとのことです。 

また地区の応援として、会員増強クラブの表彰のほかに、増強のための DVD の配布、入会１～３年の会員に

対し研修会（7/26）の実施、入会 10 人目まではガバナーより直接のスポンサーバッジの進呈が行われ、その

後はガバナー補佐より進呈されます 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

     インターンシッププログラムの作成 

      作業内容、作業日程を双方で事前理解する。 

      業種別プログラムの提示をする。 

＊地区職業奉仕委員会は、インターンシップを受入れるロータリアン企業と学校との円滑な関係作りのお手伝い

をします。 

新潟県教育委員会にロータリアン企業の名簿を提出し、学校の活動を援助します 
 

次年度の職業奉仕の方針は、「職場訪問」ではなく、学生のための「職業体験」をするということです。 

私自身まだ理解できていない状況ですが、勉強しながらクラブ職業奉仕委員会の活動を検討して行きたいと考え

ています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

のそれぞれの委員長、2011～12 年度交換学生であります法政大学の山岸君、そして、アドバイザーとして 

当クラブの馬塲パストガバナーご出席のもとでの開催でした。参加クラブは 48 クラブでまずまずの参加で 

した。 

星野 健司 会員  第１セッション 会長・幹事、クラブ奉仕 

荒澤 威彦 会員  第 2 セッション 職業奉仕、社会奉仕、新会員 

テーマ：『インターンシップのすすめ』 

ロータリーとして、実践的な職業奉仕活動に取り組みましょう。 
 

インターンシップとは 

ロータリアンとして自らの職業観を次世代に引き継ぐボランティア活動。 

インターンシップに期待されていること 

学生が社会人になるに必要な自立訓練の第 1 歩。 

インターンシップの具体的な効果 

 学生、学校、企業にとって相互に効果が発揮される。 

実施方法 

 実施方法を明確化することで取り組みやすい制度とする。 

     インターンシッププログラムの作成 

      作業内容、作業日程を双方で事前理解する。 

      業種別プログラムの提示をする。 

 

野崎 正明 会員  第 4 セッション 国際奉仕、青少年交換 

次年度国際奉仕を担当させていただきます野崎です。よろしくお願いいた

します。 

『地区研修・協議会』は 7 月 1 日よりスタートする新年度に向けての研修

会です。 

午前は、佐々木ガバナーエレクトより RI 会長方針並びに新年度基本方針等の

発表、そして「ロータリーの魅力と会員増強の必要性」と題して、東京銀座

ロータリークラブのパストガバナー市川伊三氏の基調講演を伺いました。 

午後は、本会の目的である研修会で、目的による各セッションに別れ、約 1

時間 30 分研修をいたしました。 
 

 第 4 セッションは国際奉仕、青少年交換委員会の合同で行われ、各クラブ

のました。 



先ず、地区国際奉仕委員長から 4 つの基本方針の説明がありました。 

① 世界社会奉仕プログラム     ② 国際レベルの教育と文化交流活動  

③ 特別月間の催し         ④ 国際的な会合 

事業計画については 

❶7 月開催予定の「国際奉仕フォーラム」の実施を通して理解と推進を図る 

❷県内の国際交流センターを中心にして留学生並びに米山奨学生との交流推進を図る 

という内容であります。 

そして、国際共同委員会、中味的には地区内での姉妹・友好クラブを指していますが、その現状報告がありまし

た。現在、国内での実施クラブが地区 56 クラブ中 20 クラブ、海外との実施クラブが 19 クラブということでか

なりのクラブで実施されていることに改めて驚いた次第です。 

最後に、過去、地区国際奉仕委員長を務められた馬塲パストガバナーより体験を踏まえた大変貴重な講評をいた

だき終了しました。 

 

 

 

 

ロータリー米山記念奨学事業とは、全国のロータリアンからの寄付金を財源

として、日本で学ぶ外国人留学生に奨学金を支給し、支援する国際奨学事業で

す。 
 

その特徴は、年間 800 人の奨学生を支援し(本年度は 700 人)、事業費は約

14 億円と国内では民間最大の国際奨学事業であるということです。また、奨学

生一人ひとりに対して世話クラブが選ばれ、その中から相談役となる「カウン

セラー」が存在することも他にはない、大きな特徴と言えます。 

選考の基準としては、1.学業が優秀であること、2.異文化に理解を示せるこ

と、3.コミュニケーション能力が高いことと話されていました。奨学生の主な

出身国はアジアが最も多く、中国、韓国、台湾で全体の四分の一程度をしめて

います。 

地区別寄付実績で当 2560 地区は全国でも高位置にあり、昨年は第 8 位でした。この実績に基づいて、奨学生

が各地区に割り振られるとのことです。これにより今年度は 21 名の学生について、地区での担当が決定していま

す。 

奨学金の額は大学院生で 14 万円/月、学部生で 10 万円/月です。毎月一回、例会時に奨学金を直接手渡しする

こととなっています。奨学生にとって奨学金を受け取るだけではない、会員皆さんとの、無理のない範囲で心に残

る交流ができ、このことが将来、日本と世界を結ぶ「架け橋」となって国際社会で活躍し、ロータリー運動の良き

理解者となることへとつながることが大切なのだと、あらためて実感いたしました。 

 ちなみに南クラブの担当奨学生は数少ないメキシコ出身の学生です。来月には顔合わせとなりますが、会員皆さ

んの温かいご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。 

 

 

 
 

 

親睦委員会の田口です。地区研修・協議会に参加してきましたのでご報告し

ます。 

午前の部では、市川伊三様による「ロータリーの魅力と会員増強の必要性」と

題して基調講演がありました。 

過去の日本人の美談や特徴的な考え方を交えて説明されていましたが、20 年

先のロータリーの有り方をどう考えるのか、どうなければならないのかの戦略

を立て、短期目標として、自分のクラブを良くし、他と比べることが大切である

とお話されていました。 

また、SWOT 分析（S=強み W=弱み O=機会 T=脅威）を行い、会員増強を

図らなければならないとの話だったと思いますが、何しろ、座席が体育館会場

の最後尾であったため、音声は聞き取りにくく、感想としては“寒かった”の一

言になります。 

午後の部では、セッション毎に会場が分かれ、新会員は職業奉仕、社会奉仕の研修で職業奉仕委員会より「実践

的インターンシップのすすめ」と題しての話を聞いてきました。 

インターンシップとは、もともとアメリカで始まり、就職・転職のミスマッチを失くす制度になりますが、そちら

の会社では、高校生等を在学中に数日間の日程を組み、職場体験として受入れていた実績の内容でした。 

インターンシップにより、学生側からは、学校で受ける授業が社会でどのように実践されているのか、礼儀・マ

ナーの大切さ、進路の具体的イメージを得やすい等のメリットがあり、会社側としては、生徒の指導を通じ社員教 

熊倉 高志 会員  第 5 セッション 米山奨学 

田口 信行 会員  第 2 セッション 新会員、職業奉仕、社会奉仕 



育の実践になり、社員の意識に変化が生じたこと、産業界に寄与し得る人材を育て業界の活性化につながり、職

業を通して社会に貢献できているのではとの話でした。 

現在、薬科大学は 6 年生となり、5 年生の時に、病院 2.5 ヶ月、薬局 2.5 ヶ月、計 5 ヶ月の実務実習が義務

付けられております。私どもの薬局でも過去 5～6 名の学生を受け入れてきましたが、確かに指導を行うことに

より再度勉強はしますし、現場と授業のギャップをどう埋めるか等色々と考えていたことを思い出しました。た

だ、これも職業を通じて奉仕が出来たのかなと思いながら聞いていました。 

夜の部では、決まったプログラムは無く、和気藹々と色んな談義に参加させていただきました。 

3 部構成の長い 1 日でしたが、色々な研修を受けてきましたのでご報告させていただきました。ありがとうござ 

いました。 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

がありました。ライオンズは団体で物事を行うところ、ロータリーはこの会で得た物事を持ち帰り、個人または

会社に生かしていく。お話をお聞きし日々の生活がロータリーなんだと理解致しました。 

 

 

 

 

佐々木年度地区目標の一つに「ロータリー財団の支援」 

①ポリオ撲滅の支援 ②グローバル補助金のチャレンジ ③地区補助金プロジ

ェクトの参加 が掲げられています。③の地区補助金プロジェクトには当クラブ

の「体育文化センターへの AED 設置及び救命講習会」を含め、10 件申請されて

いるとのことです。 
 

地区ロータリー財団委員会は、寄付・資金、補助金、奨学金、学友会、 

ポリオプラス、グローバル補助金、ＶＴＴ、資金管理の 8 委員会で構成され、4

つの大きな目標のもと活動を進めていきます。 

 

❶ ロータリー財団の意義の普及 

❷「未来の夢計画」＝新補助金制度のさらなる普及と実施 

❸ロータリー財団への寄付増進 

❹ロータリーカードの加入促進 

野中  悟 会員  第 6 セッション ロータリー財団

米山奨学 

吉沢 栄一 会員  第 2 セッション 新会員、職業奉仕、社会奉仕 

＜ロータリー財団の新補助金システム＞ 

仕事の都合上、午後の部「第 2 セッション」のみ参加させていただきまし 

た。 

職業奉仕委員会：高橋委員長によるインターンシップについてですが、終 

始、興味深くお話を聞いておりましたが、中でも印象に残ったことは、実際 

にインターンシップを取り組んだ結果、どんな効果があったかという部分で、 

思いがけない効果として、学生からの質問に答えられるように社員が勉強し、 

逆に社員教育になるという点です。 

インターシップは学生、学校、会社それぞれに良いものであることがわかり、 

機会があれば、積極的に取り組んで行きたいと思いました。 
 

 社会奉仕委員会：村山委員長からロータリーとライオンズの違いのお話し 

 



Sunday   Monday     Tuesday    Wednesday   Thursday   Friday   Saturday   

  
 

  1 
◆東 RC 

三条ｴｺﾉﾐｰｸﾗﾌﾞ 

会長 

長谷川 淳二 様 

2 3 憲法記念日 

4 
みどりの日 

 

5 こどもの日 
◆南 RC 

 休 会 

 

6 振替休日 

◆北 RC 

 休 会 

7 
◆三条 RC 

卓話 

総合地球環境学 

研究所 

特任准教授 

半藤 逸樹 様 

8 
◆東 RC 

卓話 

中条胎内 RC 

会長 

鹿島 和子 様 

 

9 10 Ｄ 
分水 RC 

40 周年 

記念式典 

於:燕市 

分水公民館 

 

11 
 

12 
◆南 RC 

「ショート 

スピーチ」 

齋藤 嘉一 会員 

谷  晴夫 会員 

13  

◆北 RC 

歴代会長卓話 

小林  繁男 

第 25 代会長 

 

14  
◆三条 RC 

クラブ休会 
 

※記帳が 

できます 

15 三条大祭 
◇東 RC 

クラブ休会 
 

※記帳が 

できます 

16  17  D 
米山奨学生 

ｵﾘｴﾝﾃｰｼｮﾝ 
＆ 歓迎会 

於：ホテル 

オークラ  

18  
 

19 

◆南 RC 

卓話 

三条市 

食育推進室室長

田村   直 様 

「食育と学校給

食～学校から牛

乳が消える～」 

◇南 RC 

『新会員 

ｵﾘｴﾝﾃｰｼｮﾝ』 

18：30～ 

於：松木屋 

20  
◆北 RC 

卓話 

第 4 分区 

ガバナー補佐 

鈴木 守男 様 

21  
◆三条 RC 

卓話 

ベジテーブル 

店主 

白鳥  賢 様 

 

◇南 RC 

『家庭会合』 

18：30～ 

於：松木屋 

22  
◆東 RC 

(株)いすゞ 

製作所 

副社長 

関川  博 様 
 

23 
 

24  D 
会員増強 

セミナー 

於：ｻﾝﾗｯｸ 

小千谷 

 

25 
 

 

26 
◆南 RC 

卓話 

渡邉 久晃 会員 

 

 

27 

◆北 RC 

家庭会合報告会 

28 
◆三条 RC 

外部卓話予定 

29 
◆東 RC 

卓話 

第 4 分区 

ガバナー補佐 

鈴木 守男 様 

30 31 

＊近隣ＲＣ例会変更のお知らせ  記帳場所 
●燕ＲＣ 5 月 1 日（木） クラブ休会 燕三条ワシントンホテル 

●加茂ＲＣ 5 月 15 日（木） 田上あじさい RC との合同例会 加茂産業会館 ２F 

●吉田ＲＣ 5 月 23 日（金） 早朝例会 山岸会計事務所 

あの日の一枚・・・ 
木 村  譲 会員  
ピッカピッカの 1年生✩✧ 

お姉ちゃんと旅行先で・・・ 

妻は「詐欺にあった」と。 お互い様！ 

いつも泣きながら兄貴の後ろを追っかけていました。

三条南ロータリークラブ週報 


